

## 9/11(水)交通安全教室&救命講習会開催!

福地地区交流センターを会場に、午前の部は交通安全教室、午後の部は救命講習会が開催されました。

午前は、あいにくの雨でしたが雄物川保育園の園児をはじめ地区住民参加のもと、駐車場に設置された交通安全教育車『まもるくんとあいちゃん号』を体験しながら行われました。自分だけは大丈夫と過信せず、事故の加害者にも被害者にもならないよう十分気を付けることを再確認しました。

午後は横手市消防職員によるAED操作などの救命講習会が行われました。AED操作や心肺蘇生方法は、いざという時のために落ち着いて対処できるよう、是非身に付けておきたいものです。

参加者のみなさんからは、身近多発するいつ起きるかわからない自然災害発生時等に対処する知識として、大変勉強になったとの意見を聞くことができました。



## 新福地コミセン建設に伴う餅まきが行われました

8月29日(木)、12月の完成が待たれる福地コミュニティセンターの安全祈願と地区住民の繋がりや助け合いに感謝を込め、『餅まき』が雄物川保育園敷地内で行われました。



あいにくの曇り空でしたが、園児をはじめ多くの地区住民の来場があり盛大な餅まきとなりました。



## お知らせ 旧福地小・中学校の敷地内にある松の木の管理について

現在の雄物川保育園の園舎の南側を東西に走る市道沿いに、横手市管理の松の木が5本立っており、幹の樹皮の間に毛虫等の害虫が発生し、そのうちの3本から園児の遊び場となっている中庭に落ちてきたり、芝の上を這ったりして園児が触るなどの危険性がある為、松の木の適正な管理について雄物川保育園より要望がありました。

管理する雄物川地域局からは、枝の剪定や消毒などでの管理は行っているが、松の木そのものの必要性や風雪災害等での危険性も考慮して、地域としての管理に対する回答が欲しいと言うことでした。

この件について、8月29日に運営委員による『福地地区会議』を開催し、慎重に検討した結果、

- ①旧福地小・中学校があった時代からの松であり、思い入れのある松だと思うが、冬は枝に積もった雪が道路に落ちてきているし、強風により倒木した場合の園舎や電線等への被害を考えれば、管理要望のあった3本については、伐採したほうが良い。
- ②雄物川地域局からは、この東西に走る市道の一部について、拡幅の要望が上がっており、伐採の可能性もある。
- ③現在、学校敷地内にある松の木は12本、いずれ風雨災害等により危険性を感じられる松の木もあり、順次検討する必要がある。

以上のような意見を基に道路拡幅の可能性や倒木の危険性を考慮すれば早急な対応が望ましいので、まずは園舎そばの**3本を年内に伐採**し、拡幅に掛かる残りについては来年度以降に伐採する事で、『福地地区会議』としての意見となりましたので報告致します。

尚、この件についてご意見・ご要望がありましたら連絡願います。



■ 福地地区交流センター ☎22-3252 迄

### 福田グラウンドへの 桜木補植について



現在の桜が100年近い樹齢の為、今後の景観等を考え、新たなソメイヨシノの苗木9本を補植する事と致しました。

この苗木は、『第44回ふれあいグリーンキャンペーン苗木寄贈』に申し込み贈呈されるものです。

10月7日(月)午前9時より補植しますので、作業へのご協力宜しくお願い致します。

■お問合せは・・・

福地地区交流センター ☎22-3252 迄



### ホットタイム

今年の夏も暑かったですね～。特に9月に入ってから36度超えはこたえました。

お彼岸を迎え、そろそろ稲刈りも本格的に始まります。日暮れも早くなりますのでくれぐれも車の運転や事故には気を付けて、実りの秋を迎えましょう。



### 敬老会

8月29日(木)、福地・大沢地区の敬老会が開催され、

多くの参加者で楽しいひと時を過ごしました。運営にご協力下さった福地婦人会役員の皆さん、お疲れ様でした。

